



Lunes 16 de mayo de 2016



“El éxito es ese viejo
trío: habilidad,
oportunidad y valentía”

Charles Luckman

Riesgo país de México logra dos semanas al alza

El riesgo país de México ligó dos semanas al alza, al ubicarse este viernes en 225 puntos base, con un aumento de siete unidades respecto al nivel observado el 6 de mayo de este año. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 13 de mayo pasado, el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se situó siete puntos base por debajo del nivel reportado al cierre de 2015. En el Informe Semanal de su Vocería, apuntó que durante la semana pasada el riesgo país de Argentina se contrajo dos unidades, mientras que el de Brasil descendió ocho puntos base, al ubicarse el viernes en 557 y 382 puntos base, respectivamente.



Estados registran bajas en la deuda

Al cierre de marzo, la deuda de las entidades federativas reportó una caída del 0.8 por ciento respecto a diciembre del año anterior, revelaron cifras de la Secretaría de Hacienda ante la entrada en vigor de la Ley de Disciplina Financiera, indicaron expertos. “Creemos que en la fase previa a la entrada en vigor de la Ley, las instituciones financieras se contuvieron para el otorgamiento de créditos y los gobiernos se dedicaron a reestructurar sus deudas. El alza de las tasas de interés pudo ser otro elemento”, indicó Manuel Kinto, socio director de Fitch Ratings. Veinticuatro entidades federativas disminuyeron su índice de deuda, y los pasivos de todos los estados decrecieron de 536 mil 269 millones de pesos, al cierre de 2015, a 531 mil 822 millones de pesos, al cierre de marzo.



Destaca México en manufactura avanzada

Como productor de manufacturas avanzadas, México comienza a destacar a nivel mundial, con ventas de estos productos por alrededor de 15 mil 185 millones de dólares en 2015. En esta categoría, que agrupa productos como aparatos médicos, de óptica, electrónica avanzada, biotecnología y mecánica, entre otros, el País es el número trece más importante a nivel mundial, según datos del Centro Internacional de Comercio. Esta posición ha mejorado con el paso del tiempo puesto que en 2011 el País era el número 17, con exportaciones ese año por 10 mil 882 millones de dólares.



Dólar
18.15

Euro
20.59



Lunes 16 de mayo de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación del Sistema de Presentación del Dictamen Fiscal 2015 (SIPRED 2015)



Dictamen Fiscal 2015



Anteproyecto de la Segunda Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016 y sus Anexos 16 y 16-A



NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 13 de mayo de 2016



SAT / Apoyos fiscales y medidas administrativas para Campeche y Tabasco



OCDE / Bahrein, Líbano, Nauru, Panamá y Vanuatu se comprometen con la norma internacional sobre intercambio automático de información de cuentas financieras para luchar contra la evasión y la elusión fiscal



MILENIO

Alza al salario ayudará solo a 2% de formales: IP

Desde el año pasado, autoridades, sindicatos y empresas discuten un posible aumento al salario mínimo para recuperar el poder adquisitivo; no obstante, de lograrse, esto beneficiaría más a la informalidad y solo a 2 por ciento de los trabajadores del sector formal. De acuerdo con datos de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), 98 por ciento de los trabajadores empleados formalmente gana más de un salario mínimo, y destaca que 82 por ciento percibe más de uno y hasta cinco. El viernes el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, indicó que la cifra de quienes trabajan por una remuneración de un salario mínimo en el sector formal corresponde a 500 mil trabajadores.

EXCELSIOR

La SCJN recorta pensiones del IMSS; en riesgo, retiros de 25 salarios mínimos

Una jurisprudencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) limita como máximo a diez salarios mínimos diarios las pensiones de los futuros jubilados que pretendan un mayor monto mediante un juicio contra el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). En dicho caso está un millón de personas de los 19.8 millones de trabajadores de la generación de transición, es decir, aquellos que pueden jubilarse bajo el régimen de 1973 o por la ley de Seguridad Social de 1997.

La Razón

Estancada, producción industrial en 3 meses

La producción industrial reportó un crecimiento de 0.4 por ciento en el primer trimestre de 2016, por debajo del 1.7 por ciento del mismo periodo de 2015; lo anterior, debido a un caída de 3.3 por ciento en el sector de la minería, que a su vez se vio golpeado por la contracción del sector petrolero, informó el Instituto Nacional de Estadística (Inegi). En su reporte mensual, destaca que la construcción creció a una tasa de dos por ciento anual en el trimestre, mientras que las manufactureras se incrementaron uno por ciento. La generación, transmisión y distribución de agua, gas y electricidad aumentó 1.7 por ciento. Al considerar datos de marzo, la producción industrial tuvo una contracción de dos por ciento a tasa anual, la cual estuvo asociada, al factor calendario de la Semana Santa (menor número de días laborables en marzo de este año en comparación con marzo de 2015), refieren analistas del Grupo Financiero Banamex.

Lunes 16 de mayo de 2016

CNNEXPANSIÓN

El dólar ¿una vez más hacia los 19 pesos?

Este año el peso mexicano es una de las monedas emergentes que más pierde frente al dólar, esto pese a la recuperación de los precios del petróleo y la menor volatilidad internacional, por lo que analistas no descartan que en el mediano plazo el tipo de cambio se acerque a niveles de 19 pesos por dólar. El peso acumula una pérdida de 5.39% en el año, en su última sesión cerró en 18.1935 unidades por dólar, su peor nivel desde el 26 de febrero; mientras que monedas como el real de Brasil y el rublo de Rusia lideran las ganancias de los emergentes con una apreciación de 12.76 y 12.36%, respectivamente.

Grupo Fórmula

Ahorro de 60 millones de pesos al conjuntar procesos de participación

La conjunción de los procesos de participación ciudadana representará un ahorro de 30 por ciento, lo que equivale a poco más de 60 millones de pesos, aseguró el asambleísta Xavier López Adame. Indicó que con las reformas a la Ley de Participación Ciudadana y al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales locales, se privilegia la participación ciudadana, se optimiza el gasto y se ahorran recursos públicos. El coordinador de la bancada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) destacó que con las reformas no se desgastará al ciudadano obligándolo a participar en dos procesos diferentes en el mismo año, lo que puede resultarle tedioso y molesto.

Noticias MVS

Mercados internacionales del 16 de mayo

Las principales bolsas europeas abrieron hoy a la baja, luego que nuevos datos sobre la economía china reavivaron los temores sobre la debilidad en el crecimiento del gigante asiático. Los indicadores de producción industrial, inversión en activos fijos y de ventas al por menor de China, divulgados por la Oficina Nacional de Estadísticas, registraron en abril menores incrementos interanuales que en marzo. El principal referente de la eurozona, la Bolsa de Frankfurt, se mantuvo este lunes cerrado por la celebración del lunes de Pentecostés.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(15/05/16)	3.75
TIIE 28 (13/05/16)	4.0650
TIIE 91 (13/05/16)	4.1150
TIIE 182 (11/05/16)	4.2225
CETES 28 (10/05/16)	3.77

Reservas internacionales (mdd)

(06/05/2016) 177,731.3

Inflación anual (Abr. 2015-Abr. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.54
Inflación subyacente	2.83

Inflación mensual (Abr. 2016, %)

Inflación *	-0.32
Inflación subyacente	0.22

UDIS (16/05/16) 5.435049

* WWW.BANICO.ORG.MX





Lunes 16 de mayo de 2016



Peso y bolsa México caen tras sólidos datos EEUU y descenso precios petróleo

El peso y la bolsa de México perdieron el viernes debido a sólidos datos económicos de Estados Unidos que fortalecieron al dólar, y a un descenso de los precios del petróleo que se sumó a una revisión a la baja del PIB de la eurozona en el primer trimestre. Los indicadores estadounidenses superaron las expectativas sugiriendo que la mayor economía mundial está recuperando el impulso tras casi estancarse en el primer trimestre, por lo que se levantaron apuestas de que la Reserva Federal podría subir las tasas de interés más de una vez este año. *La moneda cerró en 18.16 por dólar, con un retroceso del 1.06 por ciento, ó 19.05 centavos, frente a los 17.9695 del precio de referencia de Reuters del jueves.



Desempleo en México disminuyó a 4% en el primer trimestre: INEGI

En el primer trimestre del año, un total de 50.8 millones de personas se encontraban ocupadas, cifra mayor en 973 mil personas respecto a igual periodo de 2015, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En ese lapso, detalla el organismo en su reporte, la población desocupada se situó en 2.1 millones de personas y la tasa de desocupación correspondiente fue de 4.0 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), que se ubicó en 52.9 millones de personas. Señala que en el trimestre enero-marzo de 2016, de la población ocupada conformada por 50.8 millones de personas, 31.5 millones eran hombres y 19.3 millones eran son mujeres.



Prevén fuertes lluvias y clima caluroso para este lunes en el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó en su más reciente reporte, que debido a las precipitaciones pluviales en gran parte del país, se esperan lluvias muy fuertes en entidades como Puebla, Veracruz y Oaxaca; así como fuertes en Tamaulipas, Hidalgo, Estado de México, Tlaxcala y Guerrero. Asimismo se prevén lluvias aisladas en Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, San Luis Potosí, Durango, Zacatecas, Jalisco, Colima, Michoacán, Guanajuato, Aguascalientes, Querétaro, Ciudad de México, Morelos, Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

